



PSIM Waspadai Penyerang Asing Semen Padang

YOGYA, TRIBUN - PSIM Yogyakarta terus melakukan persiapan tim jelang laga perdana babak 12 besar Liga 2 2023/2024 kontra Semen Padang. Duel kedua tim akan tersaji di Stadion Haji Agus Salim, Padang, Sabtu (6/1) pukul 19.00 WIB.

Selain memberikan materi taktikal dan persiapan fisik bagi para pemain, pelatih PSIM, Kas Hartadi juga memantau beberapa pemain lawan yang mesti diwaspadai. Satu diantaranya adalah Ikechukwu Kenneth Ngwoke.

"Striker asingnya subur (Ikechukwu Kenneth Ngwoke). Dia banyak cetak gol. Dia punya *set piece* juga bagus," ujar Kas, Minggu (31/12).

Untuk diketahui, Ikechukwu Kenneth Ngwoke memang menjelma menjadi predator buas di lini serang Semen Padang musim ini. Pemain asal Nigeria itu menorehkan 12 gol dari 11 kali penampilan

di Liga 2 2023/2024.

Berkaca pada statistik itu, wajar bila Kas Hartadi mewaspadai pemain asing lawan tersebut. Pelatih berlisensi AFC Pro itu mengaku telah menyiapkan ramuan khusus untuk menghalau gempuran striker asing Semen Padang tersebut.

Satu diantaranya dengan memperkuat lini pertahanan yang dikomandoi oleh Kim Bong-jin. "Kami sudah menyiapkan taktik dan strategi baik *defending* (pertahanan) maupun *attacking* (menyerang). Yang penting kami sudahantisipasi," tegasnya.

Siap

Sementara itu, juru gedor PSIM, Augusto Neto juga mulai mempelajari permainan Semen Padang lewat beberapa video. "Saya sudah menonton permainan mereka lewat video. Mereka tim yang bagus, makanya kami berlatih cukup

keras di sini," ujarnya.

Meski masih asing dengan karakter rumput lapangan Stadion Haji Agus Salim dan cuaca di Padang, Neto mengaku sudah siap menghadapi Semen Padang. Bagi Neto, menghadapi babak 12 besar Liga 2, butuh persiapan ekstra agar tampil maksimal.

"Saya tahu kami harus latihan keras untuk tampil baik di laga besok. Kami siap tentunya menghadapi laga besok di babak 12 besar," katanya.

Diakui Neto, tim pelatih memberikan materi latihan yang cukup keras dalam upaya persiapan melawan Semen Padang. Namun, ia percaya materi yang diberikan akan berguna saat menantang tim berjuluk Kabau Sirah itu.

"Persiapan Lawan Semen Padang latihan di minggu ini sangat menguras tenaga. Saya sangat bersemangat meski lumayan melelahkan," ulasnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005